

Dandim Baru, Semangat Baru, Prajurit Kodim 1702 Jayawijaya Terima Jam Komandan Perdana Letkol Arh Reza Ch. A. Mamoribo, S.E., M.Han

Dony Numberi - PAPUA.PUBLIKPAPUA.COM

Sep 21, 2024 - 09:41



Wamena - Dandim 1702/JWY Letkol Arh Reza Ch. A. Mamoribo, S.E., M.Han didampingi Istri Ibu Stella Reza Mamoribo melaksanakan Jam Komandan bertempat di aula Makodim jln. Yos Sudarso Distrik Wamena Kabupaten

Jayawijaya Provinsi Papua Pegunungan. (20/09/2024)

Adapun maksud dan tujuan Jam Komandan yaitu selain sebagai media tatap muka langsung antara anggota dengan Komandan juga merupakan sambung rasa antara atasan dan bawahan, sebagai ajang komunikasi timbal balik serta sebagai media yang sangat efektif untuk menyampaikan arahan, pembekalan atau pengantar tugas dalam menjalankan dinas sehari-hari.

Kegiatan dimulai dengan perkenalan singkat Dandim beserta istri dengan menceritakan sedikit pengalaman tugas serta silsilah keluarga besar Dandim 1702/JWY.

Dalam arahannya, Letkol Arh Reza Ch. A. Mamoribo, S.E., M.Han menyampaikan bahwa dalam melaksanakan setiap perintah harus diawali dengan keikhlasan hati serta rasa tanggung jawab kepada perintah yang diberikan.

"Prinsip Kerja saya sebagai dandim 1702/JWY adalah respon cepat kepada pimpinan, jadi harapan saya kepada prajurit kodim 1702/Jayawijaya bekerja dengan ikhlas dan respon cepat dalam pelaksanaan tugas setiap hari" ucapnya.

Lanjutnya Dandim 1702/JWY menegaskan bahwasanya perlu perhatian khusus dalam menanggapi segala permasalahan-permasalahan yang terjadi dalam lingkup Kodim 1702/JWY maupun dilingkungan luar yang bersinggungan dengan masyarakat.

"Apabila anggota sekalian memiliki masalah entah permasalahan apapun itu, diharapkan agar melaporkan secara hierarki kepada atasan, sehingga dapat diselesaikan dengan solusi yang terbaik" ujarnya.

Diakhir arahannya, Letkol Arh Reza Ch. A. Mamoribo, S.E., M.Han menambahkan terkait Pilkada yang akan kita hadapi bersama pada bulan November tahun ini.

"Saya mewajibkan netralitas kita sebagai anggota TNI dalam ajang lima tahunan ini, mari kita sama-sama menjaga keamanan dan ketertiban agar berlangsungnya Pilkada di Jayawijaya berjalan dengan aman dan damai", tutupnya.

Kegiatan Jam Komandan kali ini diikuti oleh seluruh Prajurit, Ibu Persit serta ASN Kodim 1702/Jayawijaya.